Fecha: 08-12-2024 Pág.: 20 Tiraje: 3.600 Cm2: 676,2 VPE: \$ 406.393 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Título: Encuentro empresarial y cultural en Iquique aborda desafíos gremiales, el mercado automotriz y anuncia Rally Interamericano

w.uiai iuiuiigiiiu.ci



Encuentro empresarial y cultural en Iquique aborda desafíos gremiales, el mercado automotriz y anuncia Rally Interamericano 2025

sos sectores para dialogar sobre desafíos gremiales. explorar nuevas oportunidades de negocio v dar inicio a importantes iniciativas

almuerzo en el que los asistentes degustaron platos tradicionales pakistaníes con un toque de ají, reflejo de la riqueza multicultural que caracteriza a lquique. Posteriormente, Zia Ul Haq lideró un conversatorio enfocado en los retos enfrentados por los usuarios de la Asociación ABIZ, particularmente en sus actividades comerciales en Paraguay, país donde se han reportado controles aduaneros y policiales excesivos.

El Honorable Cónsul General de Paraguay en Iquique,

El pasado sábado, en un Estanislao Lezcano, tomó la destacado encuentro em- palabra y destacó el compresarial realizado en el lo- promiso de su consulado en cal de venta de automóviles brindar orientación a emdel Gerente General de CN presarios antes de sus viaies Internacional y Presidente a Paraguay. Asimismo, instó de la Asociación Gremial a los asistentes a diversificar de Usuarios ZOFRI ABIZ, sus actividades comerciales, Zia Ul Haq, se reunieron señalando que el mercado de autoridades, empresarios automóviles usados en ese y representantes de diver- país está saturado, mientras que existen nuevas oportunidades en otros sectores más rentables tanto para Paraguay como para Chile.

Uno de los anuncios más culturales y deportivas en destacados de la jornada fue realizado por el Presidente La jornada comenzó con un de la ONGd Interamericana Progreso, Nino Petit Breuilh



y Presidente de la Asociación Gremial de Úsuarios ZOFRI ABIZ, Zia Ul Haq, lideró un almuerzo de trabajo en su local automotriz que incluyó un conversatorio sobre comercio internacional, desafíos en Paraguay y un anuncio del Rally Interamericano en Iquique para 2025.

quien reveló detalles sobre la realización del Rally Intera- cluvendo la visita del desmericano 2025, un homenaje tacado piloto chileno Nico al histórico rally automovilístico de 1894 entre París y Rouen organizado por Le presencia busca impulsar Petit Journal. Esta nueva edi- el interés por el Rally Inción se llevará a cabo el 2 de teramericano y reforzar el febrero de 2025, con un recorrido que unirá Iquique con la con el desarrollo deportivo localidad de La Huayca, don- y automovilístico. de se presentará el ambicioso Entre los asistentes al evenproyecto del Autódromo de Atacama, un complejo de 200 hectáreas que promete convertirse en un referente para Instituto Nacional de Deel automovilismo regional. Durante la reunión también

se informó que se están gestionando actividades de

promoción del evento, in-Pino, prevista para el 20 de diciembre en Iquique. Su compromiso de la región

to se encontraban el Cónsul General de Paraguay en Iquique, el Director del portes (IND) de Iquique, la Vicepresidenta de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Iquique, el Gerente de Radio Bravíssima, el abogado institucional de ABIZ, representantes del ámbito educativo, deportivo y comercial, así como usuarios de ZOFRI.

Este encuentro no solo fortaleció los lazos entre los actores gremiales y diplomáticos, sino que también marcó el inicio de una serie de proyectos de impacto regional que prometen posicionar a Iquique como un epicentro de innovación. comercio y cultura en los próximos años.

